

# さみどりの丘

No.65

令和7年1月発行

札幌市中央区旭ヶ丘5丁目6番51号

TEL 011-561-8291 FAX 011-561-8298

慈啓会特別養護老人ホーム

『2025年 謹んで新年のお慶びを申し上げます』

慈啓会特別養護老人ホーム 施設長 谷口 俊弘

令和7年、乙巳（きのとみ）の年を迎えました。干支において、乙（きのと）が柔軟な成長や調和を意味し、巳（み）は再生と進化を象徴しています。この組み合わせは、「これまでの努力が実を結び、物事を安定させていく」ともされます。私たちにとりましても、努力を継続して進化していける一年にできるよう精進を重ねてまいります。

さて、今年は「2025年問題」として、超高齢社会の本格的な課題に直面する重要な年とも言われています。団塊の世代の方がすべて75歳以上となり、医療や介護の需要がさらに高まることが予想されます。この現実を、高齢者福祉に携わる私たちにとっても重要な節目として捉えており、社会全体での取り組みが一層求められるものと考えております。

当施設では、これまでも利用者の尊厳を守り、安心して生活を送れる環境づくりに努めてまいりましたが、2025年という節目の年において、さらなる役割が求められることを認識しております。地域に根ざした支援や、個別ケアの充実、そして職員一人ひとりのスキル向上を図るための研鑽など、引き続き多方面での努力を重ねてまいります。

また、この一年を通じて、利用者の皆さまやご家族の皆さまが安心して日々を過ごせるよう、より一層きめ細やかな対応を心がけていきたいと考えております。

さらに、地域との連携も私たちの重要な使命の一つです。地域住民の皆様との交流や活動に積極的に関わり、地域全体で支え合う仕組み作りに貢献していく所存です。

新たな年が皆さまにとって実り多い一年となりますよう、心からお祈り申し上げますとともに、本年も当施設へのご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

本年(令和7(2025)年)10月5日、社会福祉法人札幌慈啓会は  
**創立100周年**という大きな節目を迎えます。

ご利用者様やご家族様、地域の皆様、そして後援会の皆様との絆が、  
私たちの活動を支え、励まし続けてくださったことに心より感謝申し上げます。

さて、100周年を迎えるにあたり、本年は様々な企画を検討しております。

その一環として、産学連携で100周年記念学会のテーマの一つである「未来への発信」に沿った取り組みとして、次世代を担う「札幌大谷大学」様のグラフィック専攻と映像メディアアート専攻の学生と教員の皆様との協働により、作品づくりを行うこととしました。

S(札幌)とJ(慈啓会)の形を模して、ご利用者様と法人職員がハイタッチをしている姿で「つながり・団結」が表されています。

詳しくは札幌慈啓会ホームページをご覧ください



100<sup>th</sup>  
ANNIVERSARY  
1925-2025

## 旭丘高校合唱部クリスマスコンサート開催

12月25日(水)午後、特養一階にて合唱部の皆さんが来所され、クリスマスコンサートが行われました。ご家族様と一緒に、素敵な音色を楽しみました。中川先生、学生の皆さん ありがとうございます♪



曲名

もろびとこぞりて  
もみの木  
サンタが街にやっ  
てくる  
ディプリバー  
ふるさと  
きよこの夜  
オー・シャンゼリゼ

MERRY CHRISTMAS

## ボランティアグループ「ビハラー」さんの 紙芝居、合唱、講話 (第2木曜日)

毎月フロアを廻って楽しい時間です

新年初めは、南館4階で、紙芝居「ねことねずみ」は干支の順番を決めた時のお話し、合唱では3曲、住職の講話をお聞きしました。似顔絵も描いていただきました。今年もよろしくお願ひいたします。



お知らせ



○ ご入居者様ご家族様へアンケートについて、ご回答のご協力をいただき、ありがとうございました。アンケートの集計結果については、1階ロビーに掲示させていただきます。

○ 節分豆まき大会を2/3(月)午後より開催いたします。ご家族様もご参加可能です。詳しくは、施設内にポスターを掲示いたしますので、ご確認ください。  
(事前連絡は不要です。お気軽にご参加下さい！)



以前の豆まき

○ 面会については、午前8時～午後7時まで可能です。(変更ありません。) 感染症発生のため面会を制限させていただく場合がございますので、ご了承下さい。(その場合は身元引受人へご連絡させていただきます。)

○ 差し入れや衣替え等、気になることはお気軽に職員へお問い合わせ下さい。



福祉課 生活相談員



### 編集後記

2025年 巳年を迎えました。皆さまはどんな新年の始まりでしたか。広報委員会では季刊誌のように(4・10・1月)発行しておりますが、届いておりますでしょうか。1階玄関ロビーにも、季節の設え写真なども貼り出して、他のフロアの雰囲気も感じて頂ければと思っています。もし、ご意見等がございましたら各フロアや、事務所前に設置しています「ご意見箱」もご利用ください。巳年も、「幸せ」と感じるコトが多き年となりますように、祈念いたしております。

企画・広報委員会

啓明中学校作品展示



各フロアでクリスマスの飾りつけをおこない、ケーキを頂いたり、楽しい時間を過ごしました。





本館3階のキルトタペストリー  
入居者ご家族様の手作りで大きさ約  
180センチ×180センチです！！壁一面を  
使って飾らせて頂いています。



「忘年会・新年会」  
昼食時に谷口施設長と  
新名副施設長が乾杯の  
あいさつに廻りました。



南館4階  
折り紙のちぎり絵  
作成しました！

已年のお願い  
おみくじは・・・  
笑顔で過ごせま  
すように



写真掲載では  
ご本人・  
ご家族様の  
承諾を得て  
おります。

